

Noticia, 23 de febrero 2023

Inversegur se incorpora a Summa

BDS MEDIACIÓN

Summa tendrá su primera representación en Jerez de la Frontera (Cádiz), con la incorporación a su proyecto de Inversegur, una firma que tiene una trayectoria de más de 20 años en el mercado.

«Si queremos conseguir resultados distintos debemos hacer cosas diferentes y para poder hacer cosas diferentes es necesario ir de la mano de un especialista en innovación», comenta Faustino Fernández, responsable de Inversegur.

«El nuestro es un **proyecto para emprendedores**, aportamos valor a aquellos que quieren crecer porque nuestro modelo garantiza el crecimiento», indica **Inma Pozuelo, responsable para Andalucía de Summa.**

AUTOR: REDACCIÓN INESE